

VANGUARDIA | MX

Moody's baja calificación de México a "negativo"

El cambio en la perspectiva significa que podría bajar la nota, la cual fue reafirmada en 'A3', en el corto plazo

La agencia calificadora Moody's rebajó la perspectiva de la calificación de México a negativa desde estable, debido al débil desempeño económico y las continuas dificultades externas.

El cambio en la perspectiva significa que podría bajar la nota, la cual fue reafirmada en 'A3', en el corto plazo.

Las dificultades "externas pondrán a prueba los esfuerzos de consolidación fiscal del Gobierno y aumentan el riesgo de que el aumento de los niveles de deuda no se estabilicen por encima del horizonte de calificación", dijo la agencia en un comunicado.

El DatoLa calificadora es la que tiene una mejor calificación para México entre las tres más grandes, que incluye a Standard & Poor's (S&P) y Fitch. Por el momento, la calificación del país sigue en A3.

En los próximos dos años, Moody's evaluará los progresos realizados en la consolidación fiscal y los resultados del ajuste preventivo al gasto público por 132 mil 300 millones de pesos, el cual fue principalmente en Pemex por 100 mil millones de pesos ante la caída de un 70 por ciento en los precios del petróleo desde mediados de 2014.

"El desempeño económico débil y las continuas fuerzas externas en contra desafiarán los esfuerzos de consolidación fiscal del gobierno e incrementarán el riesgo de que los crecientes ratios de deuda no se estabilicen en el horizonte de las calificaciones", dijo Moody's en un reporte.

Una combinación de la caída internacional de los precios del petróleo y un crecimiento más lento al esperado han afectado a la perspectiva económica del país